

Didier et Elisabeth **Brunschwig** et famille,
Sophie et Michael, Céline, Patricia, Stéphanie ;
Suzanne **Brunschwig** et famille,
Julien et Isabelle, Vanessa et Jérémy, Gaëlle et Jérôme ;
Marion **Brunschwig**, son compagnon Patrick **Millasson** et famille,
Jérémy et Alexandra, Anthony et Suzane, Diego ;
Catherine **Menétrey** et famille,
Jean-Marie et Carole avec Cyril, Hervé et Aline avec Hugo et Lidvine ;
ainsi que les petits-enfants, parents et amis,
ont le regret de faire part du décès de

Monsieur François BRUNSCHWIG

survenu le 5 mars 2019 à Matten/b. Interlaken, dans sa 71ème année.
La cérémonie d'au revoir se tiendra au temple de St-Légier-La Chiésaz,
le lundi 18 mars, à 14 heures.

Nous tenons à remercier sa compagne Catherine et les infirmières du
SPITEX d'Interlaken, qui se sont occupés de François avec beaucoup de
dévouement.

La famille ne souhaite pas de fleurs, mais un don peut être fait à la
Fondation Suisse pour paraplégiques, à 6207 Nottwil, CCP 60-147293-5,
mention « François Brunschwig ».

Domiciles de la famille :

Catherine Menétrey, Ruggenstrasse 53, 3800 **Matten b/Interlaken.**

Marion Brunschwig, route des Epélévoz 10, 1806 **St-Légier-La Chiésaz.**